



GUÍA PRÁCTICA DE CHICAGO

LA FECHA

El Meeting RSNA, se lleva a cabo rutinariamente en Chicago, la Ciudad de los Vientos, comienza el cuarto domingo de noviembre, o lo que vale decir, el fin de semana posterior al Thanksgiving Day, día de acción de gracias. Esta fecha trae una oportunidad consigo, sobretodo para aquellas personas que se deleitan comprando a muy buenos precios. Si desea hacerlo, llegue a USA el mismo jueves, el gran día es el viernes al amanecer o antes, ese día las tiendas quedan vacías, ofertan descuentos de hasta 80%, es una locura.

Si desea ir de compras a USA, tiene usted dos principales destinos que escoger; Miami o Chicago, su boleto de avión le permitirá esta parada sin costo adicional, reserve su hotel y auto, imprescindible para llegar al mall de su preferencia. Descanse, pues tendrá que levantarse muy temprano para llegar al momento que el mall abra sus puertas (5am!!) y así aprovechar las mejores ofertas.

EL DATO: Busque las ofertas de su interés, la dirección del mall y fije la ruta de llegada.

Si está en Miami, el Sawgrass Mills Mall o el Dolphins Mall, son buenas opciones. El primero, más lejos pero mucho más grande y de excelentes precios. Necesitará un día entero para recorrerlo, apurado.

Tiene una zona de marcas exclusivas, muy interesante.

En Chicago, a una hora de viaje aproximadamente hallaremos el Chicago Premium Outlet y el Aurora Mall, fácil de llegar manejando. Hay muchas empresas de alquiler de autos, la mas económica: Enterprise. Tener ubicación de GPS en su celular es imprescindible.

EL CLIMA

En cierta oportunidad que ya dejaba Chicago, 4am, el chofer al momento de recogerme del hotel me dijo; el viento viene del lago, lo escuché y no le tomé la más mínima importancia, fue cuando estuve en la calle que entendí que era un consejo: cierre su abrigo, súbase las solapas, apriete su bufanda y camine de espaldas al viento. Tarde lo entendí. Perdí, creo, 5°C en cuestión de segundos. Entendí también que los gánsters no usaban bufandas y se subían las solapas para parecer más malos, tenían frío.

Las temperaturas son muy bajas y los vientos tienen mucha prisa, bufanda y un abrigo largo, son imprescindibles, gorro, guantes y orejeras, su cuerpo las pedirá, y las podrá comprar en las muchas tiendas que visitará.

La tecnología nos ha traído los calentadores para usar debajo de la ropa, son una buena opción y no incomodan mucho. Los pijamas muy gruesos se hacen innecesarios, pues la temperatura en la habitación es alta.

Los zapatos si son un tema especial, en mi opinión la planta de goma, con antideslizante, es la mejor, la suela en la nieve o la lluvia se moja y genera mucho frío.

LA CIUDAD

Es muy fácil orientarse en la ciudad, tiene 3 arterias principales; al borde del lago, Michigan Av, la principal; en paralelo, Wabash y State, todas estas son cortadas por el río, el que divide la ciudad en norte y sur. La Av. Michigan Norte es denominada Magnificent Mile, llena de tiendas exclusivas, de mucho lujo, excelente calidad y muchas de ellas con elevados precios, es un hermoso sitio para visitar y de pronto hallar buenas ofertas.



En el sur, los precios mejoran, aunque las tiendas no son lo mismo de pomposas que en el norte, creo que la mejor definición es; en el norte miro y en el sur compro. En el Sur hallamos también los museos; de Arte, Soldier Field, los teatros y restaurantes más económicos.

Para movilizarse en la ciudad, lo mejor es caminar, si desea ir a algún sitio mas lejos, puede usar buses o el sistema de trenes y la combinación entre ellos. Para ir al Mc Cormick Place, podrá tomar gratuitamente los buses del RSNA en las puertas de los hoteles designados, pasan cada 15 minutos al inicio y final del día, y cada 30 minutos a la mitad del día. Fíjese bien por la puerta que ingresa al evento, allí dejará su abrigo y deberá tomar el bus de regreso. Si se hizo tarde un taxi le costará entre \$ 15 y 20, de acuerdo al tráfico, recuerde dos cosas: el taxímetro no se detiene y debe dejar propina. La otra opción es tomar el tren; con su inscripción le entregaran un pase libre.

Chicago's Christkindlmarket, es un mercado navideño de origen Alemán, que se instala en Daley Plaza, 50W Washington St., encontrará artículos navideños artesanales, salchichas alemanas y un vino caliente con jugo de naranja servido en unas tazas que podrá coleccionar, No se lo pierda!!

Chicago, tiene muchos rascacielos, usted podrá elegir entre los dos mas altos; *Willis Tower* (antes Sears) y *Hancock Tower*, en ambos, los asistentes al RSNA tienen tarifas especiales. En el segundo, si hacen un grupito podrá evitar pagar la entrada; vayan al bar que esta en el penúltimo piso, disfruten de una botella de vino, y les saldrá más económico y divertido. No le doy la dirección, usted las verá.

EL DATO: escoja un día despejado para su visita.

LAS COMPRAS

Water Tower Place, 835 N. Michigan Avenue, hermoso centro comercial, obligatorio visitar. Al frente encontrará *Victoria's Secret*, tienda delicia para las mujeres (y hombres).

Otras tiendas de interés son *Disney Store*, 717 N Michigan Ave, regalos para niños, si le gusta la tecnología, *Apple Store*, 401 N Michigan Av. Otra tienda en la que encontrará de todo, a buen precio, aunque un poco desordenado es *Marshalls*, 100 E Ontario, a una cuadra de Michigan Av., paso obligado en Chicago es *Macy's*, 111 North State Street, ver sus lindas vitrinas con muñecos en movimiento que cada año cambian de tema, los hará sentir en una película, teniendo como fondo el característico anuncio del teatro Chicago. Si se anima a comprar en *Macy's*, hay otro también en *Water Tower*, recuerde ir a la oficina de Servicio al Cliente llevando su pasaporte, diga usted que es turista extranjero y le entregarán una tarjeta de descuento (11%).

RESTAURANTES

El desayuno, alimento vital en un congreso tan intenso, es básico, el buffet del *Marriot o del Hilton and Tower*, es una buena alternativa, sobretodo tomando en cuenta que quizá sea la única comida hasta las 6pm, otra alternativa son los *Cosi Cafés*, tienen pan recién horneado y comida saludable, hay uno en 116 S Michigan Ave; o el *Artist Café*, 412 S Michigan Av. frente a la escultura del frejol, así conocida por su forma.

El año pasado probé las mejores tostadas a la francesa, servidas en uno de los mejores desayunos buffet en Chicago, *Weber Grill Restaurant*, 539 N State St. No se lo pierda!! Una buena opción para reducir gastos, es hospedarse en una habitación con friobar comprar pan, yogurt, gaseosas, leche y embutidos, le saldrá el desayuno mas económico y podrá preparar sándwiches para llevar al congreso. Para los residentes hay una estación de cortesía en el congreso.



La comida es para los peruanos un tema especial, si estamos apurados una hamburguesa de *Wendy's* o un *Subway*, nos ayudará, pero si deseamos deleitarnos, les tengo una nueva propuesta. En noviembre 2013, abrió sus puertas *Eataly*, el local ocupa una manzana en dos niveles, con pastas, carnes, cafés, vinos, quesos, jamones, postres, es decir, una oferta variada en la que cada uno escoge lo que desea disfrutar en las múltiples estaciones del lugar, 43 E Ohio St, Chicago, a una cuadra de Michigan Av. Si deseáramos en la noche una comida mas contundente, podríamos elegir entre el *Zed 451*, un restaurante con buffet nada convencional, aprox. \$50, esquina de Clark y Superior, o una pizza excelente como la de *Giordano's*, costo aprox. \$30, pizza para dos personas, el alto de cada pizza es de aprox. 5 cm, una delicia, si gusta pastas con \$ 15.00 de seguro quedará satisfecho.

Otra de las delicias de Chicago son las carnes, de menor a mayor en precios tenemos el *Fogo da Chao*, extraordinario rodizio de estirpe brasilera, recuerde las mejores papas las tenemos en Perú, dedíquese a las carnes, se ubica en 661 N La Salle St. Otro rodizio sensacional es el *Texas de Brazil*, ubicado en 51 East Ohio St. El *Ruth's Chris*, 431 N Dearborn St, son palabras mayores, después de un año de trabajo usted se merece disfrutar una de esas carnes; si compartimos un plato, elija el Porter House.

EL DATO: Ante un mismo plato, el almuerzo es más económico que la cena. Lo mismo sucede en el rodizio.

BARES

Chicago está lleno de bares, el del *Hotel Hyatt*, a orillas del río, el *Kitty O Shea's*, un clásico bar irlandés, música celta en vivo y mucha gente hablando a viva voz, en el primer piso del *Hilton and Towers*, 720 S Michigan Av., si gusta de espectáculos de música, tiene el *House of blues*, 333 N. Dearborn, el bar mas tradicional el *Buddy Guys*, 700 S Wabash Av. Si es amante de vinos y quesos, no deje de visitar el *Eno*, 505 North Michigan Avenue, por \$35 podrá iniciar una experiencia espectacular.

EL DATO: Si ve un bar lindo, que de seguro parece caro, no se preocupe, entre, ubíquese en la barra, pídase una cerveza y disfrute. No le podrá salir más caro que \$10.

Mención honrosa merece el Bar Rest. Irlandes *Fadó*, 100 W Grand Av., muy pintoresco, tiene un Brownie de chocolate con helado de cerveza Guinness espectacular.

Los últimos datos:

Inscríbese con tiempo al RSNA Meeting. Si es residente, inscríbese al RSNA, tendrá muchos beneficios, entre ellos asistir al meeting sin costo.

Seleccione los cursos a los que asistirá, con tiempo.

Hospédese en un hotel del centro, para que así pueda usar los buses del congreso y disfrutar las reuniones sociales. Comparta habitación, todas las habitaciones tienen dos camas.

Si lleva teléfono, asegúrese del costo del Roaming, a veces es más económico comprar chips.

Para hacer sus compras de último momento, alimentos y bebidas visite los *Walgreens* o *7 Eleven*, otra opción es el supermercado *Trader Joe's*, 44 E Ontario St.

Si en algo más lo puedo ayudar, por favor contácteme, en el Booth de Bayer o Carestream, también puede escribirme a: victor.ruiz@stlouisimport.com.pe

St. Louis Import S.A., Somos su solución en Radiología